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IN DATA 18 dicembre 2023 ALLE ORE 20.30 SI E’ SVOLTO IL CONSIGLIO DI FRAZIONE DI COLOMBARO.

SONO PRESENTI, OLTRE LA VICE PRESIDENTE PELLICCIARI PATRIZIA, I CONSIGLIERI SABATELLI, CAMPO,

FERRONI, INOLTRE SI PRESENTA PER LA PRIMA VOLTA DALL'INSEDIAMENTO DI QUESTO CONSIGLIO LA

CONSIGLIERA SABENI.

VISTO ODG (PRESENTAZIONE BILANCIO) L'ASSESSORA ZANNI FA NOTARE COME DA REGOLAMENTO NON

OCCORRA IL NUMERO LEGALE DEI CONSIGLIERI NOMINATI LA SEDUTA E' QUINDI VALIDA

PER LA GIUNTA SONO PRESENTI GLI ASSESSORI, BIZZINI, ZANNI.

ODG DELLA SEDUTA: PRESENTAZIONE BILANCIO, VARIE ED EVENTUALI.

Il Consiglio si apre con i saluti del consigliere Campo che si scusa per l'assenza del presidente Bilotta dovuta

a importanti ragioni di lavoro.

Prende la parola l'Assessora Zanni la quale, avvalendosi di una presentazione Power-Point inizia ad illustrare

ai presenti il bilancio consuntivo delle attività' svolte dall'amministrazione comunale comprensivo del piano

degli interventi previsti per il biennio 2024-2026.

L'Assessora ci tiene a premettere che nel 2024 si andrà al voto per tanto quanto previsto da tale bilancio per

gli investimenti futuri è in parte modificabile, fatto salvo degli impegni già presi ed inderogabili.

Nella propria esposizione l'amministratrice si sofferma su diversi aspetti dando un complessivo ed esaustivo

riscontro della situazione attuale.

Si fa notare come il Comune di Formigine sia un comune giovane, 34.595 cittadini di cui 271 nuovi nati,

quattro in più rispetto al 2020, Colombaro vanta 1663 cittadini l’assessore Bizzini interviene facendo notare

la pluralità delle nazionalità presenti all’interno della cittadinanza formiginese, 88 nazionalità differenti, ciò

detto gli amministratori evidenziano come si registri però un calo della presenza di stranieri sul nostro

territorio, a loro avviso, potenzialmente dovuto al caro affitti.

Riguardo il tema della cittadinanza, gli amministratori fanno notare come il Comune di Formigine abbia

deciso di concedere una cittadinanza onoraria ai bambini stranieri nati a Formigine; gesto simbolico atto ad

evidenziare il principio di inclusione perseguito da questa amministrazione comunale.

Entrando più negli aspetti specifici del bilancio, gli amministratori, fanno notare come viene mantenuto

invariato l’aspetto sui servizi che non sono mutati o calati da nove anni a questa parte, anche a fronte

dell’aumento dell’inflazione e dei tassi di interesse, viene, poi, mantenuta l’esenzione completa

dell’addizionale Irpef per redditi sino a 10.000 €; si evidenza inoltre come il Comune di Formigine sia noto

presso i committenti per il rispetto dei tempi di pagamento che attualmente ammontano a circa 15 giorni

per la nostra città, a fronte di una media regionale di 39 giorni. Si riscontra dal bilancio un complessivo

miglioramento e una riduzione del debito.

Riguardo le attività svolte nel 2023 abbiamo un investimento sulla mobilità sostenibile pari a 1.200.000 €,



sono stati installati cinque nuovi velo box alcuni a Magreta altri a Colombaro atti a indurre una riduzione

delle velocità su alcuni tratti stradali segnalati dai cittadini di tali frazioni, l’intervento di un cittadino

presente in consiglio di frazione fa notare che, a proprio avviso, tali condotte in realtà non sono realmente

cambiate nella frazione per questa ragione chiede all’amministrazione di essere maggiormente incisiva

proponendo di multare gli automobilisti protagonisti di condotte irregolari.

Il consigliere Campo fa notare la positività dell’istallazione di tali velo box sulla strada Sant’Antonio, ma

solleva nuovamente il problema delle abituali auto parcheggiate sulla corsia preferenziale dedicata ai

velocipedi, all’altezza di una nota attività commerciale , sita sulla strada principale della frazione, l’assessore

Bizzini replica: informando la cittadinanza di essere già intervenuto personalmente e di aver aperto un

confronto con i gestori di tale attività, il consigliere Campo suggerisce di sanzionare gli automobilisti

protagonisti di una grave violazione del codice della strada.

Il consigliere Campo aggiunge che, a proprio avviso potrebbero addirittura esserci gli estremi per

l’interruzione di pubblico servizio, in quanto le macchine parcheggiate sulla corsia preferenziale

impediscono la percorrenza in sicurezza da parte dei velocipedi e dei pedoni della corsia preferenziale a loro

dedicata, il Consigliere Campo conclude facendo notare agli amministratori che è inefficace costruire e

predisporre piste ciclo-pedonali con il denaro pubblico se poi non si è in grado di normarne l'utilizzo.

Prosegue l’esposizione dell’assessora Zanni la quale fa notare che attualmente è in fase di ultimazione la

rotonda di strada imperatore, tali lavori sono andati a rilento in quanto durante l’esecuzione degli stessi è

stato necessario installare una cisterna sotterranea della capacità di 71 mila litri , al fine di risolvere il noto

problema degli allagamenti stradali , è stato quindi fatto un lavoro aggiuntivo sotto il manto stradale a breve

i lavori saranno conclusi e la rotonda inaugurata.

Nell’illustrazione del bilancio si evidenziano inoltre una migliore qualità ambientale da un punto di vista

energetico con la riduzione di dispersione idrica, ed il cambio delle tipologie delle luci dell’illuminazione

pubblica, un rinnovo dei giochi nei parchi e un potenziamento delle attività ludiche all’interno dei parchi.

Interviene un cittadino presente al consiglio di frazione il quale richiede all’amministrazione l’istallazione di

una panchina ed un tavolo all’interno di uno dei parchi noti della frazione, ricordando a tutti i presenti che

un tempo tale struttura vi era ed era ampiamente utilizzata dai cittadini della frazione se ne richiede quindi

la reinstallazione.

L'Assessore Bizzini prende nota delle specifiche su quale sia il parco interessato da tale richiesta viene

riportato essere il parco dietro la piazza con le tre fontane.

Riguardo l’edilizia scolastica viene riportata l'istituzione di un uovo nido la riqualificazione degli spazi e la

realizzazione del terzo stralcio dei lavori di adeguamento sismico previsti per il complesso Fiori (scuole

secondarie di primo grado)

In merito agli aspetti del bilancio riguardo il tema sociale si evidenziano: numerosi interventi durante il

periodo dell’emergenza Ucraina, i sostegni economici la cessione di immobili comunali in forma gratuita al

terzo settore, così come i corsi di formazione specifica per il personale della Polizia Locale.

L’assessore Zanni evidenzia l’istituzione presso l’anagrafe, tutti i giovedì mattina, del centro per le famiglie, si

sottolinea un aumento dell’organico della Polizia Locale con l’assunzione di tre nuovi operatori, in tale

maniera se riesce ad essere più presenti sulle frazioni .

Infine si evidenzia una raccolta differenziata che nel primo semestre passa dal 69% all’84%

riguardo il tema degli eventi si riporta come il Comune di Formigine sia ricco di proposte culturali con un



numero cospicuo di eventi proposti alla cittadinanza pari a 500 eventi svolti.

In conclusione l’assessore Zanni espone il bilancio di previsione il quale risulta essere in parità con 6 milioni

in entrate 6 milioni in uscita riguardo il piano degli investimenti sono previsti

3 000 000 € per l’anno 2024; 5.500.000 € per l’anno 2025

L’assessore Bizzini propone una varia ed eventuale, relazionando alcuni progetti come la strada Romea

Imperiale Germanica, e la casa del custode presso la Villa Gandini, l'assessore evidenzia come diversi

progetti sono stati possibili grazie all’accesso ai bandi del ministero del turismo e al PNNR

Comunica che attualmente il Comune di Formigine è presente in graduatoria per un bando che prevede la

ristrutturazione della canonica di Colombaro con una posizione pari al 34º posto su 240, l’assessore Bizzini

evidenzia come questa posizione sia particolarmente favorevole e come a suo avviso potrebbe,

potenzialmente , portare alla realizzazione del progetto con il quale si è partecipato al bando.

In assenza di altri punti all’ordine del giorno la seduta si ritiene chiusa alle ore 22:00.

Letto e confermato

Colombaro 18/12/2023 Il PresidenteMichele

Bilotta


